



### Solidarité à proximité d'un poste électrique RTE

## Un jardin partagé pour les Brestoïses, inauguré le 21 septembre

***Vendredi 21 septembre, à 18h, Hervé Gouérou, Président du comité du Finistère de la Ligue Contre le Cancer, Régis Leng, Directeur adjoint RTE Bretagne et Françoise Adorni, Présidente de l'association Vert le Jardin, inaugurent officiellement le jardin collectif créé aux abords du poste électrique de Loscoat (quartier de Lambezellec) à Brest. Cette initiative concrétise le projet de jardin partagé, établi sur le terrain mis à disposition par RTE (Réseau de Transport d'Electricité) et transformé en espace de convivialité, pour les adhérents des deux associations.***

A cette occasion, les trois partenaires (la Ligue contre le cancer, RTE et l'association Vert le Jardin), dévoileront le nom choisi pour le jardin, parmi les propositions des adhérents et bénévoles des deux associations.

Créé sur une parcelle située aux abords du poste électrique de Loscoat, ce terrain d'un demi-hectare a été mis à disposition par RTE pour la Ligue Contre le Cancer et pour Vert le Jardin. Les deux structures disposent ainsi d'un espace de détente et de convivialité, un jardin partagé respectueux de l'environnement, ainsi qu'une aire de jeux. Cet espace est aménagé à proximité immédiate du lieu d'accueil de la Ligue, « la maison des patients ». Vert le Jardin, association brestoïse spécialisée dans la gestion des jardins partagés, apporte ses conseils techniques aux jardiniers actuels et futurs.



Ce projet a pu voir le jour grâce au partenariat conclu en juin 2011 entre RTE, La Ligue Contre le Cancer et l'association brestoïse Vert le Jardin. Depuis la plantation d'un pommier, le 5 avril dernier, symbolisant l'ouverture de ce jardin collectif, une vingtaine d'adhérents font vivre et évoluer le jardin. Tous les jeudis, les jardiniers se retrouvent pour aménager, préparer le terrain et progressivement s'approprier l'espace.

L'automne arrivant, et pour fêter le début de cette nouvelle saison, Vert le Jardin organise une fête ouverte au public, le samedi 22 septembre, dans ce jardin partagé.

*RTE est le responsable du réseau de transport d'électricité français. Opérateur de service public, il a pour mission l'exploitation, la maintenance et le développement du réseau à haute et très haute tension. Il est garant du bon fonctionnement et de la sûreté du système électrique. RTE achemine l'électricité entre les fournisseurs d'électricité (français et européens) et les consommateurs, qu'ils soient distributeurs d'électricité (ERDF et les entreprises locales de distribution) ou industriels directement raccordés au réseau de transport. Dans l'Ouest, RTE s'étend en Bretagne, en Pays-de-la-Loire, en Poitou-Charentes et en région Centre et emploie environ 1 000 personnes réparties sur tout le territoire. Le réseau de l'Ouest représente 18 500 km de lignes à haute et très haute tension.*